

### **SORPRENDIÓ ALL BOYS EN LINIERS, LO DEMÁS FLOJITO, FLOJITO...**

El empate entre Argentinos e Independiente, fue para archivar en un sótano y no volver a mirarlo nunca más: aburrido, triste, sin ideas, con un cero interminable para ambos, que tendría que dejarles la sensación de preocupación a sus respectivos técnicos. Escucharlos después del partido, fue una verdadera pena, queriendo excusarse y terminando por aceptar el draw como sumatorios de puntos. ¡Patético!

En otro partido de escasas condiciones técnicas, Newells en su estadio volvió al triunfo, contra uno de los equipos mejor preparados en la previa y con grandes ambiciones como Lanús, pero en la realidad están muy tiernos para pretender el torneo.

Esto recién comienza y debemos valorar el éxito rosarino, que tiene al chico Cobelli como una buena promesa. El resultado fue 2 a 1.

Racing y Boca también nos dejaron una pobrísima actuación, pero el plantel de Falcioni, debe sentirse satisfecho al lograr un triunfo importante por la tradición del rival. Futbolísticamente le falta bastante para calificarlo como un candidato.

Mouche fue el responsable que le dio el éxito y con poco le alcanzó para obtener los 3 puntos.

El que dio la nota del día fue All Boys, que con un planteo inteligente y sin sobrarle nada, consiguió un halago en cancha de Vélez que quedará en la historia del club de Floresta.

Dos genialidades de Grazzini(¡Como lo debe extrañar Racing!) le dieron la oportunidad de lograr el éxito en Liniers, contra un Vélez totalmente desconocido. El gol del "mago" Ramírez, no hizo resucitar a los fortineros que tuvieron una noche para el olvido. ¡Ah, me olvidaba, volvió el burrito Ortega pocos minutos! Bueno para el fútbol.